



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **19. September 2024** von GR Mag. Astrid Schleicher

Graz, am 19. September 2024

Betreff: Unklare Situation bei Stellplätzen für Einspurige Fahrzeuge

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Immer wieder erreichen uns Meldungen aus der Grazer Stadtbevölkerung, dass die Parkregeln vor allem für Einspurige Fahrzeuge geändert werden. Wo es bisher Parkflächen für einspurige Fahrzeuge, also auch für motorisierte Fahrzeuge gab, wird mancherorts auf Fahrräder eingeschränkt.

Nach Aufstellen der Zusatztafeln, bemerken Fahrer von motorisierten Fahrzeugen diese oft nicht sofort, sondern erst bei Ermahnung oder Strafe.

Da die Nutzer dieser Fahrzeuge stetig mehr werden, sollte doch überlegt werden, ob die Beschilderung der Parkverbote eindeutig und klar ist, bzw. wie man weiterhin auch motorisierte einspurige Fahrzeuge miteinbezieht.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien
Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Welche Maßnahmen sind geplant, um zukünftig alle einspurigen Fahrzeuge (inkl. motorisierte) im Grazer Stadtraum unterzubringen?
2. Wie viele dieser Parkflächen für einspurige Fahrzeuge gibt es in Graz und wie ist die Aufteilung hinsichtlich der Einschränkung auf Fahrräder?